
SÉANCE ORDINAIRE 
Conseil d’établissement – École 

17 NOVEMBRE 2022 et 19h 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’Académie Dunton, tenue le 17 novembre 

2022 à 19h au 5555 rue de Boucherville à Montréal. 

PRÉSENTS : 

Pascal Gibeau 
Christina Roque 

Helder Santos 
Sherly Leclerc 

Hervé Pariente 
Ali Ihaddadene 

Andréanne Csaky 
Meriam Laaboou 

Cathie Desrosiers Talanchie Dacilia 

Catherine Whittaker Marie-Hélène Germain 

Audrey-Ann Vallée 

Formant quorum sous la présidence de PASCAL GIBEAU, 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Madame ou Monsieur : Mullie Régis (directrice) 

SONT ABSENTS :  

Valérie Gaudret-Zwibel Alexandre Cyr 

Lysa Brunet 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

Le président, Pascal Gibeau, déclare la réunion ouverte. Il est 20h. 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ PAR Hervé Pariente SECONDÉ par Helder Santos que l’ordre du jour soit adopté tel que 

déposé.  
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Adoptée à l’unanimité (01-CE-2021-2022) 

 

 

 

 

2. ORDRE DU JOUR 

 

L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 octobre 2022 

3.1 Suivi au procès-verbal 

4. Parole au public 

5. Régie interne 

6. Points d’information/rapports 

6.1 Représentant des élèves 

6.2 Membres du personnel 

6.3 Membres de la communauté 

6.4 OPP 

6.5 Représentant du comité de parents 

6.6 Direction 

7. Consultation des élèves 

8. Sorties éducatives (approbation) 

9. Classes d’accueil (budget-approbation) 

10. Voyage au Costa-Rica 

11. Modification au calendrier scolaire 

11.1Rencontre de parents du 24 novembre 2022 

11.2Session d’évaluation de janvier 2023 

12. Suivi sur le budget 

13. Varia – Points divers 

13.1  Vestiaire 

13.2  Regroupement LGBTQ+ 

14. Levée de la réunion 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU (DATE) 

 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Santos et secondé par Madame Leclerc que le procès-verbal de la séance 

ordinaire du 12 octobre 2022 soit adopté avec modifications.  

 

Adoptée à l’unanimité (02-CE-2022-2023) 

 

3.1 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 Ajout de modifications au point 13.4 par Hervé Santos 

 Soumission pour les uniformes sportifs à acheter 

Proposition de payer les soumissions 1 et 2, T-Shirts pour tous les élèves, et 50% des 

hoodies Les soumissions 3 à 6, payé par le CÉ et l’école en collaboration. (proposé par Mme 

Roque et secondé par M.Pariente). 
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 Accord du budget à la serre, proposé par Sherly Leclerc. Adopté 8 contre 1, et une 

abstention.  

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

5. RÉGIE INTERNE 

 

Déplacement de l’horaire de 19h, à 18h30. Approuvé à l’unanimité. 

 

6. Points d’informations/rapports 

6.1 Représentants des élèves 

 

6.2 Membre du personnel 

6.2.1 Accord du budget de la vie culturelle étudiante, de 100$. Approuvé à l’unanimité. 

6.2.2 Transformation des salons du personnel (local 229 et 225) en vestiaire. À suivre.  

6.2.3 Accord de l’organisation du regroupement LGBTQ+ de Dunton. Proposition d’un groupe 

diversité en tout genre, et d’organiser des activités parents-enfants. 

 

6.3 Membres de la communauté 

 6.3.1 Présentation de l’organisme « Je passe partout ». 

  Présentation du magasin « Partage de Noel » dans Hochelaga-Maisonneuve 

 6.3.2 Présentation de l’organisme « Entre-Jeunes ». 

  L’anonyme fait un sondage sur la sécurité. Rencontre avec les jeunes de Dunton. 

  Budget participatif pour des projets équitable, environnementale, etc. 

6.4 OPP 

 6.4.1. Première rencontre lundi 14 novembre. 

6.4.2 Atelier de formation offerte par le CREP (Centre de ressources éducatives et pédagogiques) 

En lien avec le sondage de Mélissa Cloutier intervenante école-famille: 

5 décembre 2022 - Motivation et persévérance scolaire 

24 janvier 2023 - La communication bienveillante 

Mi-avril 2023 - Soutenir son adolescent face au stress et aux examens 

6.4.3. Projet de Bazar/Marché du temps des fêtes. 

 

6.5 Représentant du comité des parents 

 6.5.1. Retour sur la rencontre du 18 octobre. 

- Consultation Protecteur de l'élève 

Le CP a finalement réussi à recommander une liste de 5 personnes sur les 9 candidatures 

reçues. Les candidats sélectionnés seront passés en entrevue sous peu. 

- Comité consultatif des services aux élèves à besoins particuliers CCSEHDAA 

Comité consultatif des services aux élèves à besoins particuliers a pour fonctions de 

donner son avis au centre de services scolaire. 5 postes sont à pourvoir. 

 6.5.2 Retour sur la rencontre du 25 octobre. 

- Rencontre dédiée exclusivement aux élections de l'Assemblée Générale Annuelle. 

- Formation Obligatoire 

Pour la question concernant la date limite pour suivre la formation du Ministère pour les 

nouveaux membres de cé, la réponse est : 
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"les nouveaux membres doivent suivre la formation dès leur entrée en poste. Un 

formulaire d'attestation a été créé et sera à remplir par chaque membre afin d'attester 

avoir suivi la formation. Le sujet sera aussi abordé au courant de l'année par le Comité de 

gouvernance et d'éthique afin de voir à la pertinence de revoir la manière de procéder ou 

de la conserver". 

 6.5.3 Prochaine rencontre le 29 novembre. 

 

6.6 Direction 

 6.6.1 Formations du CÉ 

6.6.2 Ventes durant la soirée de parents (activités cuisine du groupe Opti Monde et pour le voyage 

au Costa Rica) 

6.6.3 Les deux murales ont été approuvés, une ira au 3e étage, et l’autre devant le secrétariat. 

 

7. Consultation des élèves 

Favoriser la consultation des élèves. 

 

8. Sorties éducatives 

8.1. Sortie aux patins (8$ par élève) 

8.2. Déjeuner (7$ par élève) 

 

9. Classe d’accueil 

Approbation du budget pour des uniformes à offrir à nos nouveaux élèves. Approuvé à l’unanimité. 

 

10. Voyage au Costa-Rica 

Reporté. 

 

11. Modification au calendrier scolaire 

11.1 Annulation de la 4e période le 24 novembre 2022. Approuvé à l’unanimité. 

11.2 Possibilité d’annulation de la 4e période pour les séances d’évaluation. Approuvé à l’unanimité. 

 

12. Suivi sur le budget 

Reporté. 

 

13. Varia 

 

14. Levée de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 21h40. 

 

 

 

 
Président(e)  Directeur(trice) 

 


